MANUEL ORDOÑEZ

maestro organero y afinador de pianos de mesa y verticales, pasará à Valdepeñas á fin del corriente mes ó primeros de Agosto, con el objeto de hacer afinaciones a los pianos que por conducto del maestro organista y pianista Sr. Pinilla tuvo el honor de afinar en Setiembre y Octubre últimos.

Choricería y Salchichería de Candelario

Especialidad en jamones del país, asturianos y gallegos. Embutidos de Candelario y del país. Salchichou de Vich y morcillas extremeñas. Garbancos superiores de Castilla. Tocino blanco superior. Tados los géneros á precios muy econômicos.

NO EQUIVOCARSE

3, Escuelas, 3.--Valdepeñas.

¡Panaderos!

DEPÓSITO DE HARINAS

DE CANDEAL FINO, ELABORADAS CON MOTOR DE AGUA.

Calle de Gijon número 11. Valdepeñas.

Excelentes clases, superiores todas, seg un sus precios relativamente económicos.

Especialidad en la clase de primera.

El Mensajero del Corazon de Jesùs

Y DEL

AFOSTOLADO DE LA ORACION

Revista mensual dirigida por PP. de la Csmpañía de Jesús. Precio: un año, 5 pesetas 50 céntimos.

Bilbao, calle de Ayala (Ensanche.) Valdepeñas, Imprenta de Casto Perez y

Pozo, plaza de Valbuena

Obras en venta

de Legislacion y Administrativas

Regiamento del impuesto del i por 100. ld. de Alcoholes.

Id. de Vinos.
id. de Contribucion sobre fincas.

Manual de Informaciones posesorias. ld. de Pesas y Medidas.

id. de Multas. d. de Prestacion personal.

ld. de Cédulas personales.

ld. de Inquilinato arrendamiento y deshaucio Id. de Contribucion industrial.

Ley de njuiciamento civil. ld. de aguas.

ld. de caza, pesca, uso de armas y acotamiento.

ld. del sufragio. ld. del timbre.

Impuesto de Derechos Reales. Recopilacion de Aranceles.

Código Civil. li. de comercio. -lil. Penal.

Zonas fiscales.

Dascuento sobre sueldos. El Libro Maestro-Diccionario práctico y de administración, in dispensable en Ayuntamientos y Juzganos.

Imprenta de Casto Perez, Plaza de Valbuena.

sin demar y domadas, de condiciones excelentes, á premios baratos, en

MONTANCHUELOS

propiedad de Don Jesé de Zuloaga

Tambien se vende à procios corrientes cebada, trigo, aceite y vinos. Para mas pormenores dirigirse al administrador Don Antonio F. Ossorio.

En la nueva y acreditada CARNICERIA y SALCHICHERIA de

CRESPO LUCAS

se encontrará un inmenso surtido de cuantos géneros pueda exigirse á esta clase de establecimientos, siendo sus precios sumamento econômicos, cual puede verse por algunos de los que a continuacion onumeramos:

Carne de cordero á	1'20	peseta	el kilo
Idem de macho a	1'40	id.	id.
Tocino salado á	1'80	1d.	id.
Salchichon de Vich a	6'55	id.	id.
Id id waters currenter 6	7 30	. hi	id

Id. id. extra superior a.... Inmenso surtido en Salchichon de Lyon y Milan .- Mortadela .- Queso do bola y de nata .-

Manteca de raca.—Variantes y Pepinillos en vinagre.—Escabeches.

Precios baratismos en los renombrados chorizos de Candelario. Lomo embutido. Jamon del pais, galiego y avilés y otros artículos que sería prolijo enumerar

Gran rebaja en jamones espaldas y huecos enteros. Garbanzos y conservas al por menor y inayor

6--PLAZA--6

LAS TRES CIRCUNSTANCIAS

Papel de fumar, negro, ceniza blanca

Fijarse bien en las tres letras transparentes que tienen las hojas. Son imitaciones los papeles negros que carecen de dichas marcas.

Paquetes de 500 hojas 50 céntimos. Libritos de 10 céntimos y de 5.

VENTA EXCLUSIVA PARA VALDEPEÑAS Y SU PARTIDO

Imprenta de Casto Perez y Pozo, plaza de Valbuena.

Encuadernacion de MANUEL

20

Vida del Beato

experiencia, sino tambien on las que pertenecen al buen gobierno de una República Cristiana; como claramente se ve en una larga carta que escribió al Asistente de Sevilla, en la cual le da tantos avisos y documentos para el buen gobierno de ella, como si toda la vida hubiera gastado en negocios de República. Los cuales si se guardasea, tendriamos una República más hien ordenada, que tendriamos una República más bien ordenada que la que trazó Platon. Ni se espante de esto nadie; porque del espíritu que este Padre tenia, se escribe que es unicus et multiplex. (Sap. VII, 22). Esto es, que con ser sencillo, es multiplice; porque todas las cosas entiende y penetra por su pureza y sutileza....(1)

S. II.

DEL ALTEZA DE SUS CONCEPTOS

Sobre estos indicios tenemos otro mucho mayor y más digno de ser advertido que los pasados, que es la alteza de los conceptos que tenia de las virtudes y de todas las cosas espirituales. Por donde un insigne teologo que había leido algo de sus obras, se maravillaba de ver cuán bien habia entendido este varon de Dios el negocio de la cris-

Pues para la inteligencia de esto (que grande-mente nos importa) será necesario referir aquí algunos conceptos suyos sacados de sus mismas escripturas, y especialmente, de sus cartas; en las cuales veremos lo que él sentia de tedas estas

(1) Por eso son maias las leyes que nos rigen hoy. En an mayor per están informadas en el espíritu naturalista, é liberal que es lo mismo, y por eminente que sea un legislador en talentos puramente naturales, no labrará la folicidad de los súbditos si ne tiene aquel espíritu de la sabiduría celestial por la cual reman los reyes, y disciernor institutes que becen las leves. con justicia los que hacen las leves.

Juan de Avila.

17

trario y pretenden mostrarse elegantes y buenos romancistas, sepan que muy poco aprovecharán; porque los oyentes que tienen algun juicio, entienden que el que asi predica, se va escuchando, y saboreando, y floreando en lo que dice; pretendiendo más mostrarse muy buen hablador, que deseoso de aprovechar. Y cuanto más elegante fuere, menos aprovechará; porque verdadera es aquella sentencia de los Retéricos: Jacent sensus in oratione in qua verba laudan tur. (Fab. lib. 8.) Quiere decir, que pierden los hombres la ateucion á las cosas cuando son muy elegantes las palabras; por que estas hurtan la atención á las sentencias. y no miran lo que se les dice por mirar cómo se les dice. Lo bueno que tienen los tales predicadores es que siempre salen con lo que pretenden; por que su intencion principal es agradar más á los oidos que herir los corazones, y desear más las alabanzas del pueblo que la gloria de Cristo.....

CAPÍTULO III.

WE LA ESPECIAL LUMBRE, Y CONOCIMIENTO QUE A ES-TESIERVO DE DIOS LE FUE DADO.

Hasta aqui habemos tratado de la elocuencia de nuestro predicador: agora será razon tratar de le que importa más, que es la ciencia y la especial lumbre de auestro Señor que para este oficio le fue dada. I porque desto no tenemos revelacion, mostrarse ha per las congeturas é indicios que esto uos testifican.

Entre los cuales el primero es el fruto admirable y extraordinario sobre todo lo que se puede explicar que hizo con sus sermones en muy gran parte del Andalucia, sacando muchas ánimas de pecado, y esforzando á otros á mudar de vida; de lo cual trataremos adelante. Porque siendo propio de la palabra de Dios no volver á el vacia, como el Profeta dice (Fsai. L V, 11.), mas antes acabar pris-